

Ministro cubano de Defensa finaliza visita a Belarús



Foto: Prensa Latina.

Minsk, 1 jul (RHC) La delegación que encabeza el Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba, general de cuerpo de ejército Álvaro López Miera, concluyó este sábado su visita a Belarús, informó el embajador cubano en Minsk, Santiago Pérez.

Según manifestó Pérez a Prensa Latina, el también Héroe de la República de Cuba y miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, sostuvo un encuentro con su homólogo belaruso, Víctor Jrenin, donde abordaron temas de la actualidad internacional y las relaciones bilaterales.

Igualmente, y como parte de la visita a la nación eslava, que transcurrió del 29 de junio al 1 de julio, la delegación cubana estuvo en el Museo de la Gran Guerra Patria y en el complejo memorial de Jatim, donde ratificó la admiración del pueblo cubano hacia la resistencia heroica de la nación belarusa.

López Miera destacó en distintos momentos de su visita el buen estado de las relaciones entre ambos pueblos y gobiernos, así como nivel alcanzado en los vínculos entre las máximas direcciones de Cuba y Belarús, y significó el papel del presidente de Belarús, Alexander Lukashenko, al frente del país eslavo.

La delegación del titular cubano arribó a Minsk procedente de Rusia, donde también realizó una visita y sostuvo encuentros con su homólogo ruso. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327101-ministro-cubano-de-defensa-finaliza-visita-a-belarus>



Radio Habana Cuba